

# EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

## PARTE DE GUERRA

EN 17 DIAS REALIZAMOS 4 ATAQUES DE ANIQUILAMIENTO Y 9 DE HOSTIGAMIENTO; TOMAMOS 4 CABECERAS MUNICIPALES E HICIMOS 17 ACCIONES DE SABOTAJE.

El Ejército Guerrillero de los Pobres -EGP- informa a la opinión pública nacional e internacional sobre las últimas operaciones victoriosas realizadas por nuestras fuerzas guerrilleras en los departamentos de El Quiché, Sololá, Chimaltenango, Escuintla y Guatemala.

Nuestras acciones, sólo son posibles con la incorporación y el apoyo masivo de las poblaciones, y demuestran la inquebrantable decisión de lucha del pueblo guatemalteco. Nuestras fuerzas guerrilleras y la población en armas actúan cotidianamente en aldeas, municipios, cabeceras y amplios tramos de carreteras en departamentos completos del país.

En el contexto del avance de la Guerra Popular Revolucionaria, la camarilla luquista y las fuerzas represivas político-económicas y militares que la sostienen pretenden llevar a cabo elecciones, que el pueblo sabe serán nuevamente fraudulentas, para legitimarse en el poder. Al mismo tiempo desarrollan una ofensiva militar, comandada por los hermanos Lucas-García contra la población civil ante la incapacidad de golpear a las fuerzas revolucionarias y tratando de impedir la incorporación masiva del pueblo a la guerra. Pero las masacres y acciones represivas no logran frenar el torrente de la Guerra Popular Revolucionaria y al contrario reafirman la decisión del pueblo guatemalteco a luchar por la instauración del Gobierno Revolucionario, Popular y Democrático.

9 de Noviembre:

- Tomamos militarmente Santa Elena Barillas, Guatemala, y realizamos un ataque de aniquilamiento contra la sub-estación de la Policía Nacional. Se sabotearon edificios gubernamentales. Saldo de 7 muertos enemigos y recuperación de armas.

- Atacamos con fusilería un jeep de la Policía Nacional, en el Relleno, Villa Canales, Guatemala. Saldo de 2 muertos y 4 heridos enemigos.

- Ataque de hostigamiento contra la garita de la Policía Nacional en la colonia Ciudad en la capital. Saldo indeterminado de bajas enemigas.

13 de Noviembre:

- Tomamos militarmente Zacualpa, Quiché y destruimos con explosivos la antigua municipalidad, local utilizado como alojamiento del ejército asesino en sus acciones represivas contra la población civil. Se sabotó la carretera que va de Chinique a Zacualpa.

- Saboteamos las carreteras de Santa Cruz del Quiché a San Andrés Sajcabajá y la de Andrés Sajcabajá a Canilla en Quiché.

- En el municipio de Joyabaj, Quiché sabotamos la planta eléctrica y los tubos de agua que abastecen al destacamento militar,



dificultando así las acciones represivas y la permanencia del ejército genocida. Se sabotearon las carreteras entre Zacualpa y Joyabaj y entre Joyabaj y Pachalún.

15 de Noviembre:

- Ataques de hostigamiento contra el campamento del ejército ubicado en el Cantón de Chupol, Chichicastenango, Quiché. En este Cantón, el ejército ha quemado ranchos y sembradíos. Con un saldo indeterminado de bajas enemigas entre ellos un oficial.

16 de Noviembre:

- Hostigamos de nuevo al campamento del ejército en Chupol, eliminando a las postas.

- A 1 km. de Chupol emboscamos a 2 vehículos que transportaban tropas del ejército y efectivos de la Policía Judicial. Con saldo de un vehículo totalmente destruido conjuntamente con sus acompañantes.

- Realizamos 28 sabotajes en un tramo de la carretera que conduce de los Encuentros a Quezaltenango.

- Saboteamos las carreteras de Panajachel a Godinez y de Godinez a Patzún en Sololá, impidiendo la movilización de unidades motorizadas enemigas.

- Saboteamos con explosivos la planta eléctrica de la cabecera departamental de El Quiché, que el ejército asesino tiene virtualmente ocupada desde hace algunos meses, entorpeciendo con esta acción los movimientos nocturnos de las tropas gubernamentales y evidenciando su incapacidad de mantener el control.

- Realizamos una emboscada de hostigamiento a efectivos de la Policía Judicial, en la carretera de Santa Cruz de El Quiché a San Pedro Jocopilas, Quiché. Con saldo de 3 muertos y 6 heridos del enemigo.

- Tomamos militarmente la población de Tecpán, Chimaltenango y destruimos edificios gubernamentales. Entre las bajas del enemigo se encontraban 6 elementos del poder local reaccionario, entre ellos el alcalde quien servía de guía a patrullas del ejército en sus acciones contra la población civil.

- Hostigamos con fusilería un local utilizado por la Policía Nacional, centro de operaciones en Chimaltenango. Con saldo indeterminado de bajas enemigas.

- Hostigamos con fusilería la subestación de la Policía Nacional en San Juan Comalapa, Chimaltenango. Con saldo indeterminado de bajas enemigas.

- Hostigamos con fusilería la garita de la Policía Nacional, en la entrada principal de Antigua Guatemala, Sacatepequez. Se recuperaron armas y equipo.

- Aniquilamos con fusilería a un pickup que transportaba agentes de la Guardia de Hacienda en Zaragoza, Chimaltenango.

17 de Noviembre:

- Tomamos militarmente Nahualá, Quetzaltenango, destruyendo edificios gubernamentales y la subestación de la Policía Nacional. Tomamos la radio y transmitimos mensajes revolucionarios en Quiché, Cakchiquel y Tzutuul.

- Realizamos 28 sabotajes en el tramo de la carretera que va de los Encuentros a Quetzaltenango.

- Hostigamos con fusilería a un carro con agentes de la Policía Judicial en el km. 122 de la carretera Interamericana. Saldo de 2 bajas enemigas.

21 de Noviembre:

Le hicimos 8 bajas a la Policía Nacional en diferentes acciones en la ciudad capital.

- Destruimos 5 avionetas y dañamos otras 4 en las instalaciones de la industria Ensambladora de Maquinaria, ubicada en el km. 76, carretera de Escuintla al Puerto de San José. Esta Planta es propiedad de Raul García Granados responsable directo de la política terrorista y criminal del gobierno de Lucas García.

24 de Noviembre:

- Realizamos un ataque de hostigamiento contra el jefe del departamento de Tránsito. Con saldo de 1 policía muerto y varios heridos.

- Aniquilamos a dos agentes policiales que custodiaban la Embotelladora La Mariposa en la ciudad capital. Se recuperó armas y equipo.

25 de Noviembre:

- Atacamos con fusilería a dos Policías Militares Ambulantes en la ciudad capital. Saldo de un muerto y un herido.

La Guerra Popular Revolucionaria avanza inconteniblemente conducida por la vanguardia revolucionaria. - EGP, FAR, ORPA, PGT -.

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

E. G. P.

Noviembre 1.981